
議長：宿谷副区長
会議の冒頭に臼井会計より区費及び協力会費完納のお礼がありました。
下記区長報告がありました。
1 5/4金の宮神社の春の例大祭に参加しました。
2 5/5浅間大社流鏑馬祭神事に参加しました。玉串料\10,000奉納しました。
3 5/10区役員により防災倉庫の点検及び発電機・可搬式ポンプの起動試験を行いました。
4 5/10淀橋区自主防災会総会を開催しました。(区民館２階）
5 5/16富士山シニアクラブ主催のグランドゴルフ大会が開催されました。淀橋区から18名参加しました。
6 5/19富丘社協総会が総合福祉会館安藤記念ホールで開かれました。
7 5/20自主防市補助金申請を行いました。
8 5/24体育振興会総会が開かれました。(区民館２階）ご苦労様でした。
9

10 5/26淀橋区下部団体助成金と第六分団分担金、寄り合い処運営費をお支払いしました。
11 5/30富士宮市区長会連合会と環自協の総会に出席しました。（安藤記念ホール）
12 6/1貴船小学校運動会が１日遅れで開催されました。

議題

1 5月会議録の確認を行いました。

2 5/10(土)自主防災会総会のまとめ　別紙議事録参照
総会最終の各活動部長の報告がありました。
１）総務部佐藤部長、２）情報部戸上部長、３）避難誘導部佐野利夫部長
４）救出救護部秋山部長、５）給水給食部佐野吉彦部長、６）消火部梶原部長

3 広域避難所運営委員会
１）市立第四中学校
２）県立富士宮北高校・・・６月１８日１９時より総会に出席

4 行事について

　四中への協力要請・練習日の設定と講師の依頼
・夏祭り(リーダー：佐野利夫監査委員)　模擬店・キッチンカーについて調整が必要、体振・シニアクラブetc
・防災訓練(リーダー：皆川総務委員)訓練項目の決定、六分団への協力要請。6月中旬に会議
・体育祭(リーダー：藤井２町内会長)・・・奨励金申請(６月中)　四中生・体振・子供会と連絡会議

白井区長にスケジューリングを依頼しました。
・文化祭(リーダー：宿谷副区長)・・・奨励金申請(６月中)小中学校への作品依頼はどうするか
・敬老祝賀会(リーダー：植松監査委員)仮名簿が着き次第各町内会長と打合せ
令・和7年度行事予算は合計で240万円で班長総会で承認されています。
・各行事ごとに6月中をめどに打合せを行う事とします。
・宮踊りと夏祭りは一緒に打合せを行なう事になりました。

5 見守り活動報告　1・2町内、3・4町内、5・7町内、6・8町内の順で報告されました。

6 淀川中公園でのラジオ体操と公園の草取り：今年は７月２６日(土)。(雨天：7/27）
6：30ラジオ体操その後除草清掃8：00解散の予定
　決定次第富士宮信用金庫・いちばん星・シニアクラブへ連絡し協力のお願いをします。

7 子供会の登録が６月５日現在１４名です。

8 区規約改正について
　班・町内会・区に未加入者及び住み続けていて脱会する世帯について。
　ゴミ集積場所の管理清掃費・防犯灯電気料・消防団の分担金等の負担金を徴収する旨を明確にしたい為、
　来年の班長総会で決定したい。内容は十分に検討し区民に負担が掛からぬ様に改正を検討する
（条件付けが必要）

令和７年度(2025年)６月淀橋区定例役員会議事録
於　区民館２F大広間

６月５日（水）１９時～２０時２０分 2025年6月5日

・宮おどり(リーダー：梶原副区長)・・・参加申込済み・Tシャツ在庫確認、シニアクラブ・体振・子供会と連絡会議

PTA連絡協議会・広報誌ｺﾝｸｰﾙで佐藤知仁5町内町内会長がPTA会長を務める四中が広報委員長賞に輝きました。
又、佐藤会長が市PTA連絡協議会の家庭教育委員長に選出されました。


